
質 問 事 項 議 席 番 号
（ 件 名 ） 氏 名

官公署の障がい者雇
用の水増し問題につ
いて

町　長
教育長

町議会の使命と町執
行機関への関与につ
いて

町　長

総合福祉センター前
の広場の活用につい
て

町　長

バスや鉄道の利用促
進と高齢者の外出支
援について

町　長
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①子育て応援、教育
環境の整備について

①

小中学校普通教室へのエアコン設置の実施計
画について
今年の異常な猛暑の中で、小学校行事の中で
一年生の児童が熱中症で亡くなるという、悲
惨な事態が生じた。こうした事態を受けて全
国でエアコン設置の動きが強まっている。本
町でも民生児童委員協議会をはじめ多くのみ
なさんから、意見要望が寄せられた。町長は
「来年度中のエアコン設置」を、明言されて
いるが、実施計画をどのように考えているの
か示されたい。また体育館の空調整備につい
ても検討状況を示されたい。

町　長
教育長

３　番

永田　勝美
（一問一答）
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・今年の８月、中央省庁を発端に、全国の都道
府県や市町村へ波及しました「障がい者雇用の
水増し問題」について、ほとんどの中央省庁や
府県で不適切な処理をしていたと報道されまし
た。
　それで、「佐々町の実態はどうなのかな」と
思い、実職員数と算定職員数に対する障がい者
の雇用者数について、過去５年程度で結構です
ので、どのような状況なのかお尋ねしたい。

２　番

浜野　亘
（一問一答）

・町長は新しい政策を執る場合には「町議会と
も相談させていただきながら」とよく言われま
すが、本当にそのように思って居られるのか確
認したい。
・西九州させぼ広域都市圏構想については、住
民参画による内容ではないので審議会等へ諮問
はなかったと思いますが、町執行部だけで決定
してよかったのかお尋ねしたい。
・国庫補助事業「佐々川流域環境保全・防災等
拠点整備事業」から、国事業の「先導的官民連
携のための地域プラットホーム事業」になった
ことについてお尋ねしたい。

・昨年の９月定例会において、公平・公正の立
場や議員の責務を全うし、再考をお願いしたと
ころ、町執行部は流行語等に、過度に反応され
顧問弁護士へ相談などされ、議長に対し抗議文
が出され、私の発言に対して注意を受けまし
た。
・１２月定例会で近隣の相場や立地条件等か
ら、坪単価２０万円以下はあり得ないだろうと
発言しましたが、その後いくらで売却されたの
かお尋ねしたい。

・昨年の９月定例会において質問しました「公
共交通機関の利用促進と高齢者の外出支援」に
ついて、町長は「一考に値するのでは」と回答
をいただきました。
　その後の「西肥バスのリフレッシュパス６５
等への助成」について、調査研究及び検討はど
のようにされたのかお尋ねしたい。
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②
就学援助（準要保護）の認定基準の見直しに
ついて、進捗状況を示されたい。

③
小中学校のトイレの改善について、今後の改
善実施計画を示されたい。

①
町内循環バスの必要性について、どのように
とらえているか。現在の施策で十分と考えて
いるか。

②
佐世保市と連携した高齢者パス、高齢ドライ
バーの免許返納対策など、今後の改善策を問
う。

①
(1)国保税均等割の見直し、引き下げにむけ
た検討状況について。
(2)次年度の国保運営見通しについて

②

　「４４条減免」（窓口一部負担減免）の要
綱整備と町民への周知について。
資格証明書・短期証発行状況と、その改善方
向について。

①
　原発問題について、自然エネルギー普及に
ついて。

②
　各種の災害対策について。①防災無線②避
難所の整備③洪水・高潮対策④「災害弱者」
対策⑤防災訓練の取り組みについて

佐々川の農業用水を
引き込む井堰につい
て

町　長

桜について 町　長

農業用等の被害防止
対策について

歩道整備の進捗状況
について

①子育て応援、教育
環境の整備について

町　長
教育長

３　番

永田　勝美
（一問一答）

④原発問題と災害対
策について

町　　長
関係課長

3

　佐々川には水田に水を引き込む井堰が７カ所
ありました。松瀬井堰・藤田井堰・新開井堰・
横手井堰・栗林井堰・本田原井堰・大新田井
堰、その内１０年前に藤田井堰が崩壊し、今年
７月の豪雨で栗林の井堰が破れ災害にかけてい
る状況です。建設当時は、末代物みたいに言わ
れていましたが、そうではなく、あとの５箇所
も豪雨のたび崩れる可能性があります。町長は
この状況をどのように考え、どう対処されるの
かお聞かせください。

６　番
橋本　義雄

（一問一答）

　７月７日の台風で桜がかなり倒れました。神
田駅前の河津桜は、１０本以上吹っ飛びまし
た。他の地区もかなり倒れて伐採されたと思い
ますが、何本ぐらい伐採したのか、又今後どう
なさるのか。台風が来るたび伐採してたら、三
大花祭りは、どうなるのか、今後どう管理され
て行かれるのかお聞かせください。

　イノシシの防護柵としてワイヤメッシュを各地域
で設置してから７・８年がたとうとしています。設
置の説明で、耐用期間は１５年間といわれていまし
たが、今の現状として、腐れがひどく、そこからイ
ノシシが潜入している状況です。早急な対策が必要
だと思いますがいかがですか。

町　長

　以前歩道整備について神田駅前町営住宅の入り口
と出口には歩道がないと質問をしましたが、神田駅
前線の前に、神田線の方から整備をした方がよい。
計画的に進めていきたいとの回答でした。そこでそ
の計画はどうなっているのかお聞かせください。
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②高齢者外出支援に
ついて

町　　長
関係課長

③国保税の引き下げ
について

町　　長
関係課長


